
ACTA 

11 SESIÓN ORDINARIA 
CONSEJO DE INVESTIGACI~N Y ESTUDIOS DE POSGRADO 

Siendo las once horas con veinte y ocho minutos del día miércoles veinticinco del mes de 
febrero del año dos mil nueve, conformando el quórum legal están presentes en el Centro 
universitario de Vinculación, los consejeros que se enlistan a continuación: por la DES de 
Ciencias Sociales y Económico-Administrativas: la Dra. Pilar Calveiro Garrido, el Dr. Jaime 
Estay Reyno y la Dra. Luz Idolina Velásquez; por la DES de Ciencias Naturales: la Dra. Ma. 
del Rosario Hemández Huesca y el Dr. Luis Ernesto Fuentes Ramírez, por la DES de 
Ingeniería y Tecnología: el Dr. Edgar Barona Díaz y el Dr. Moisés Gutiérrez Arias; por la DES 
de Ciencias Exactas: el Dr. Miguel Antonio Jiménez Pozo y el Dr. Héctor Juárez Santiesteban, 
por la DES de Ciencias de la Salud: la Dra. Ma. de Jesús Gómez, el Dr. Eduardo Salinas 
Stefanon y la Mtra. Luminosa Soberanes, en representación del Mtro. Alejandro Dib Kanan y 
por la DES de Ciencias de la Educación y Humanidades: el Dr. Gerardo Rivas López y el Dr. 
Luis Quintanar Rojas. Como consejeros ex-oficio: la Dra. Amira del Rayo Flores Urbina, 
Directora del Instituto de Fisiología, el Dr. Jorge Torres Jácome, Director del Instituto de 
Ciencias, el Dr. Alejandro Palma Castro, Director de la Facultad de Filosofía y Letras y el Dr. 
Fernando Porras Sánchez, Director de la Facultad de Ciencias de la Electrónica, el Dr. Pedro 
Hugo Hernández Tejeda, en su calidad de Vicepresidente; la Dra. Rosa Graciela Montes Miró, 
Directora General de Investigación y como Secretario de Actas, el Dr. Gerardo Martínez 
Montes, Director General de Estudios de Posgrado, bajo el siguiente: 

Orden del Día 

1. Lista de asistencia 
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día 
3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior 
4. Convocatoria Padrón de Investigadores 2009-2013 
5. Evaluación de Proyectos VIEP 
6. Asuntos pendientes del Posgrado y de la Investigación 
7. Asuntos Generales 

Para dar inicio a la sesión del Dr. Martínez, puso a consideración del pleno tanto el Orden del 
Día como el Acta de la Sesión anterior los cuales, sin observación alguna se dieron por 
aprobados. 

Acto seguido, la Dra. Rosa Montes, Directora de Investigación abordó el punto sobre la 
Convocatoria del Padrón de Investigadores 2009-2013, explicó que salvo eil cambio de fechas y con 
una consideración adicional a los miembros del S.N.I. y PROMEP, es la misma del año pasado. 
Después de una discusión acerca de los requisitos solicitados se hicieron modificaciones y 
observaciones a la redacción y se dio por aprobada para ser publicada de inmediato. Se acordó 
dar una guía a los evaluadores de todas las Comisiones con el fin de normar criterios de 
evaluación. 



Tomando nuevamente la palabra la Dra. Montes, informa que se recibieron 55 Proyectos VIEP 
en esta convocatoria, 23 de aseguramiento, 8 de jóvenes investigadores y 24 de fortalecimiento, 
siendo la mayoría de la DES de Naturales. Se acordó solicitar el apoyo de otros investigadores 
para que conjuntamente con el CIEP, los evalúen durante las próximas dos semanas. 

Asuntos pendientes del Posgrado y de la Investigación.- al respecto de la propuesta de 
modificación al plan de estudios de la Maestría en Economía, se informó que la parte oferente 
envío un escrito mismo que fue turnado a la Comisión y a petición de la misma, se 
programará reunión con los responsables para su discusión. 
De la Propuesta de creación del Doctorado en Ciencia Política, se acordó realizar una reunión 
con la parte oferente para informarles de las observaciones realizadas por la Comisión. 
Las Comisiones evaluadoras de la propuesta de reactivación de la Especialidad en Terapia 
Psicosexual, acordaron reunirse el próximo viernes para elaborar su dictamen final. 
Debido a que la nueva versión de la propuesta de creación de la Maestría en Educación Física y 
Deporte Escolar cuenta todavía con muchas observaciones, que no permiten poner en marcha el 
programa, se acordó realizar una reunión con la parte oferente, el Dr. Hemández y el Dr. 
Martínez para asesorarles de manera que puedan mejorar su propuesta. 
Con respecto a la propuesta de creación del a Maestría en Ingeniería Electrónica, el CIEP acordó 
integrar al Dr. Héctor Juárez a la Comisión evaluadora y programar visita el día 17 de marzo a 
las instalaciones del posgrado de la Facultad de Ciencias de la Electrónica. 
Se está a la espera de los comentarios de las Comisiones evaluadoras de la propuesta de 
creación del Doctorado en Procesos Territoriales: Región, Ciudad, Arquitectura y Patrimonio. 
De igual forma, se programará una entrevista con la Directora de la Facultad de 
Administración sobre la inclusión del Cenfro de Investigaciones sobre Opinión Pública a la propia 
Facultad. 
No existiendo asuntos más que tratar, se da por terminada la presente sesión siendo las trece 
horas con cuarenta y cinco minutos del mismo día de su inicio, firmando al calce el 
Vicepresidente del Consejo de Investigación y Estudios de Posgrado y el Cecretario de Actas, 
respectivamente. 

Dr. Pedro Hugo Hernández Tejeda 
Vicepresidente 

Dr. Gerar 
se&o de Actas 


